

# Bluffant, le décollage de la fusée

**ROMBIES-ET-MARCHIPONT.** Les portes ouvertes de la médiathèque avaient pour thème, les machines extraordinaires de Jules Verne. Le discours du maire Guy Huart passé, les parents et les enfants ont été invités à découvrir le tir des fusées à eau. Constitué d'une simple bouteille en plastique, l'engin spatial de fabrication artisanal a atteint sans aucune gêne les cent mètres d'altitude. « *Il suffit d'y coller trois ailerons en queue et un lest en tête* », a expliqué, lors de la démonstration, Fabrice Lisecki. Le déclenchement du propulseur a, en effet, expédié l'engin à près de cent quarante kilomètres à l'heure. « *Vive le spatiomodélisme à bon marché ! Avec un peu d'expérience le parachute atténuera le contact avec le sol* » a plaisanté sous des yeux admiratifs du public Fabrice Lisecki. ■

